8 Hofsteig

Donnerstag, 19. April 2018

VN Heimat Hofsteig

Jubiläum für Seniorenbörse

Anlässlich der Generalversammlung wurde beeindruckender Rückblick präsentiert.

WOLFURT Seit zehn Jahren engagieren sich die rund 900 Mitglieder der Seniorenbörse Wolfurt in Zusammenarbeit mit Mitgliedern aus Kennelbach und Schwarzach ehrenamtlich für allerlei Dienste.

Ehrungen für Funktionäre

Dazu zählen Tätigkeiten wie etwa Hilfe bei der Gartenarbeit genauso wie kleinere Reparaturarbeiten oder das Zur-Hand-Gehen bei Arbeiten im Haushalt. Sehr erfolgreich werden die Initiativen Handwerkerschule und Lesepatenschaften an Schulen durchgeführt. Auch das Betreuen kleiner Kinder steht bei den Tätigkeiten der Mitglieder an vorderster Stelle. So wurden rückblickend auf die Jahre 2016 und 2017 täglich rund fünf Einsätze absolviert. Das entspricht rund 7300 ehrenamtlichen Stunden zum Wohle der Bevölkerung. Die



Ehrenzeichen in Gold für Werner Kessler.

Generalversammlung des rührigen Vereins im Wolfurter Cubus, welche musikalisch von der Musikschule am Hofsteig mit den Gesangsgruppen Vocaletti und Vocabelli sowie der Musical- & Showdancegruppe gestaltet wurde, bot anlässlich des zehnjährigen Jubiläums den passenden Rahmen, um die verdienten Vereinsmitglieder Lothar Schwendinger, Herlinde Maurer, Johann Böhler, Elisabeth Fischer und Angelika Kessler zu ehren.

Überrascht hingegen war Seniorenbörse-Obmann Werner Kessler, als er von Bgm. Christian Natter selbst vor den Vorhang geholt wurde. Für sein engagiertes Handeln erhielt er das "Ehrenzeichen für ehrenamtliche Vereinsfunktionäre in Gold" samt Urkunde der



Gäste des Abends: Bgm. Manfred Flatz, Bgm. Christian Natter, Werner Kessler und Bgm. Hans Bertsch.

Marktgemeinde Wolfurt überreicht. Einen gemütlichen Abschluss fand der ereignisreiche Nachmittag mit einem GratisAbendessen samt Getränken aus der Cubus-Gastronomie von Bernhard und Conny Gasparini. WAM



Die Musical- $oldsymbol{\mathcal{E}}$ Showdancegruppe der Musikschule am Hofsteig.



Walter Eberle, Gerd Herljevic und Elisabeth Fischer.

Legenden gegen Leukämie

HARD Bereits zum zweiten Mal rocken "The Monroes" unter dem Motto "Legenden gegen Leukämie" für schwerkranke Menschen. Mit ihrem Sound bringen sie am 19. April für Leukämiekranke und ihre Familien die

TERMIN

LEGENDEN GEGEN LEUKÄMIE -SECOND EDITION

WANN Donnerstag, 19. April **EINLASS** ab 19 Uhr (mit Speisen und Getränken)

KONZERT ab 20 Uhr **ORT** Spannrahmen, In der Wirke, Hard Bühne zum Beben. Unterstützt werden sie dabei vom Rocktrio "Spitfire 55", das die Stimmung so richtig anheizen wird.

Benefiz-Kooperation

Das Benefizkonzert wird vom Lionsclub Rheindelta-Hofsteig in Kooperation mit dem Verein "Geben für Leben – Leukämiehilfe Österreich" organisiert. Die freiwillige Spende statt eines Eintritts kommt neuen Typisierungen für Leukämiekranke zugute. Alle Einnahmen aus Speisen und Getränken gehen durch den Lionsclub an soziale Härtefälle in der Region.



"The Monroes" stellen sich in den Dienst der guten Sache.

MARCEL A. MAYER